

Steirische LM Kup-Techniken Frohnleiten, 07.12.2008

Unsere Reise begann am 7.12.2008 bereits um 08:30 in Wiener Neustadt am Stadionparkplatz Reise. Mit von der Partie: Kerstin Eitzenberger, Andreas Oberleitner und Roman Burian. Sie führte uns nach Frohnleiten (Steiermark) wo die ASKÖ Steiermark in einem neuen Kup-Technikbewerb eine Landesmeisterschaft austrug. Leider fielen zwei weitere Teilnehmer vom Verein Wr. Neustadt wegen einer Grippe aus.



Unser Meister Andreas war einer von vier Punktrichtern und bewertete die Techniken derjenigen, die sich dieser Herausforderung stellten. Kerstin und ich nahmen aktiv an der Veranstaltung teil, allerdings als Niederösterreicher außerhalb der Wertung.



Natürlich war die Aufregung der Teilnehmer entsprechend hoch, was vereinzelt dazu führte, dass einige Teilnehmer die Techniken nicht zu ihrer eigenen Zufriedenheit präsentieren konnten.

Zum Glück wurden die anzuwendenden Techniken teilweise zuvor beim Lehrgang besprochen, wodurch grobe Fehler vermieden wurden. Wie jedes mal war vor allem der Lehrgang schon sehr informativ und aufschlussreich. Auch hier traten bei einigen Techniken zwischen den Vereinen Variationen auf, welche jedoch schnell geklärt und vereinheitlicht werden konnten. Das Teilnehmerfeld umfasste fast alle Kup-Grade vom 9. Kup bis zum 2. Kup und so war es insgesamt ein spannender Event, der hoffentlich bald wieder wiederholt wird – dann aber ohne Grippeopfer... Das obligatorische gemeinsame Essen inklusive verdienter Nachspeise der Wr. Neustädter am Ende durfte natürlich nicht fehlen ☺



Roman Burian (6. Kup)

1. HAPKIDO Verein Wiener Neustadt